

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Hasil-hasil analisis dan pembahasan serta keterkaitannya dengan tujuan-tujuan penelitian ini maka dihasilkan beberapa kesimpulan bahwa sistem informasi yang terjadi di UD. Sumber Rejo berjalan dengan baik. Perlu diadakan perbaikan pada pembagian tugas yang jelas karena banyak terjadi *overlap* di beberapa bagian. Dokumen transaksi terkait persediaan juga tergolong kurang lengkap dan dapat menimbulkan suatu kesalahan dan kecurangan yang disengaja ataupun tidak disengaja oleh karyawan maupun pihak lain. Dalam sistem penghitungan fisik yang dilakukan di UD. Sumber Rejo juga perlu diperbaiki. Masalah-masalah yang terjadi diakibatkan oleh sistem pengendalian internal yang kurang begitu diperhatikan oleh perusahaan. Kesalahan dan kecurangan yang terjadi di UD. Sumber Rejo banyak bersumber dari sumber daya manusianya. Faktor pendidikan yang rendah serta pengalaman yang pendek mengakibatkan perusahaan tidak dapat mempercayakan suatu pekerjaan yang membutuhkan ketelitian kepada karyawan tersebut. Hanya terdapat beberapa karyawan yang dianggap potensial dalam melakukan pekerjaan yang membutuhkan ketelitian tersebut. Oleh karena itu perusahaan perlu mengadakan pelatihan, evaluasi dan pengawasan kinerja terhadap karyawan untuk dapat membentuk supervisi yang efektif dan mampu mendukung kemajuan perusahaan.

## 5.2 Saran

Hasil penelitian memberikan rekomendasi kepada UD. Sumber Rejo untuk mengadakan penambahan dokumen transaksi penjualan seperti penambahan surat perintah jalan agar tidak terjadi keraguan apakah barang yang dicatat dalam nota penjualan sudah dikirimkan ke pelanggan atau belum. Penambahan dokumen pesanan pembelian pada siklus pembelian yang berfungsi untuk membandingkan kesesuaian barang yang dipesan dengan barang yang diterima dari *supplier* agar tidak terjadi penimbunan stok yang terlalu banyak. Penambahan dokumen penghitungan fisik yang bernomor urut tercetak juga diperlukan agar panitia penghitungan fisik tidak sampai luput menghitung dan mencatat semua jenis persediaan mengingat item barang yang sangat banyak sehingga kelalaian akan sulit untuk diketahui. UD. Sumber Rejo juga perlu mengadakan pelatihan terhadap karyawan untuk menjang pendidikan yang rendah dan pengalaman yang pendek.